

Profile:府立朱雀高校、同志社大学経済学部卒業。京都市議4期目。2004年度京都市ごみ減量推進委員、だん王保育園保護者会長を歴任。現在、左京消防団川東分団副分団長、哲学の道保勝会幹事。家族:介護職の妻、二女一男。

くらしを豊かに

市民にとことん寄りそい 連帯の力で実現!

2023年
10月19日
市長総括質疑



大型公共事業よりも 教育や福祉の充実を

気候危機打開、消防職員の削減ストップ、公共投資の在り方を見直して財政再建と教育・福祉の充実の道を開こう。

2023年
7月4日
本会議討論



「妙法」の景観と 住環境が危機!?

京都・五山の送り火の一つ「妙法」の景観が危機にさらされています。「用途地域の変更及び建設設計画の指導」を求める請願が昨年6月に出され、7月

本会議で採択に付されたときの討論を紹介しています。ぜひ、ご覧ください。自民、公明のみならず、京都、国民、そして維新の議員までもが市長言いなりに請願に反対しました。選挙の前も後もブレずに住民の立場でがんばりぬくのが日本共産党。引き続き力を尽くします。



かんぽ跡地、隣接する区役所3階から撮影

保育園補助金や敬老乗車証を元に戻して! 大型開発・ハコモノではなくくらし応援を! 熱い思いで4期目市議会へ送り出していただきました。「くらし。ここから京都再生」を合言葉に京都市政を変え、国の政治もおおもとから変えるため、ご一緒に声をあげましょう。

植物園を守ろう! 府立大学にアリーナはいらない!
住環境を壊す巨大マンションはNO!



「これでいいのか京都」の宣伝に参加(9月30日)

今すぐ
停戦を



ガザ停戦を求めて
「左京みんなのデモ」



くらしを守る
京都市に

不登校・登校拒否を考える
全国のつどい(10月9日)にて

